

04.11.2004 - 12:35 Uhr

Quand une marche devient une montagne - Pro Infirmis contribue à l'adaptation de l'environnement architectural.

Zurich (ots) -

Les obstacles architecturaux peuvent causer de grands problèmes aux personnes handicapées. Marches élevées, portes et couloirs étroits restreignent la mobilité. Et lorsqu'un handicap rend l'adaptation du logement nécessaire, les travaux sont souvent coûteux.

Que faut-il faire pour qu'un enfant handicapé ou un adulte en fauteuil roulant puisse vivre à domicile? Les logements courants ne sont généralement pas conçus pour accueillir une personne handicapée: des transformations sont donc nécessaires. Parfois, il suffit d'élargir les portes de quelques centimètres pour permettre à un usager de chaise roulante d'évoluer librement dans le logement. La plupart du temps, les adaptations reviennent moins cher que l'emménagement dans un environnement neuf, dépourvu de barrières architecturales.

Lorsqu'il faut adapter un logement à une personne handicapée, il est recommandé de consulter des spécialistes. Pro Infirmis et son réseau connaissent les bonnes adresses. Ses services de consultation assurent en outre un appui financier et conseillent sur toute question en rapport avec le handicap.

Contact:

Pro Infirmis Suisse
case postale 1332
8032 Zurich
tél. +41/44/388'26'26
fax: +41/44/388'26'00
E-Mail: ellen.thiele@proinfirmis.ch
Internet: <http://www.proinfirmis.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100481852> abgerufen werden.